

## 13 Rumah di Matraman Terbakar Saat HUT ke-76 RI

JAKARTA (IM) - Sebanyak 13 rumah di Jalan Slamet Riyadi 4, RT 10/04 Kelurahan Kebon Manggis, Matraman, Jakarta Timur, terbakar bertepatan dengan perayaan HUT Ke-76 Kemerdekaan RI pada Selasa (17/8).

Kasi Operasional Sudin Gulkarmat Jakarta Timur, Gatot Sulaeman mengatakan pihaknya menerima laporan peristiwa kebakaran tersebut sekitar pukul 04.55 WIB.

"Luas area yang terbakar sekitar 450 meter persegi. Penyebabnya diduga dari korsleting listrik," kata Gatot Sulaeman di Jakarta, Selasa (17/8).

Gatot Sulaeman menem-

bahkan bahwa api diketahui pertama kali berasal dari salah satu rumah penduduk kemudian tiba-tiba membesar hingga menjalar. Sebanyak 14 unit mobil pemadam kebakaran diterjunkan ke lokasi kejadian untuk memadamkan 'si jago merah'.

"Total personel yang dikerahkan sebanyak 70 orang," ujar Gatot Sulaeman.

Proses pemadaman api berakhir sekitar pukul 07.00 WIB setelah petugas kurang lebih dua jam bergelut dengan api.

Tidak ada korban jiwa dari musibah kebakaran tersebut, namun kerugian materi ditaksir mencapai Rp 1 miliar. ● yan

## Kegiatan DBMSDA Kota Bekasi Tidak Pakai Papan Proyek

FOTO: MADONG LUBIS



Pekerjaan Pembuatan Turap Taman Hutan Kota Bekasi.

KOTA BEKASI (IM) - Kegiatan pengadaan barang dan jasa di lingkungan Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kota Bekasi 2021 dalam pelaksanaannya didapati banyak tidak memasang papan nama (papan proyek).

Pelaksana atas kegiatan-kegiatan yang dibiayai dengan uang negara tersebut seringkali abai.

Begitupun fungsi pengawasan dari pemerintah setempat terkesan tidak berjalan. Sebab, banyak kegiatan sejak pelaksanaan dimulai hingga selesai papan nama tidak terpasang.

Beberapa kegiatan dimaksud seperti kegiatan Perbaikan Turap kali di depan Kantor Departemen Agama Kota Bekasi, Perbaikan Turap atau Pagar di Hutan Kota Bekasi, Perbaikan Saluran dan Sodetan Jalan di Bumi Bekasi Baru Utara,

Pemasangan Udith Sekeliling Lapangan Jalan Lumbo Permai 5, 8 serta Perbaikan Saluran di Jalan Makrik, Rawalumbu.

Kholik, Mandor Pelaksanaan kegiatan Pembuatan Turap atau Pagar di Taman Hutan Kota Bekasi saat ditemui di lokasi, Jum'at (13/8) mengaku jika proyeknya belum dipasang papan nama. Dirinya, sambungnya, tidak tahu menahu soal itu.

Kegiatan tersebut, aku Kholik, sudah dimulai sejak sepuluh hari lalu. "Tidak ada papan proyek, pak. Itu urusan bos, sy tidak tahu soal itu," ucapnya saat mendampingi dua orang konsultan kegiatan tersebut.

Terkait hal itu, Kepala Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kota Bekasi, Arif, saat dihubungi lewat ponselnya, Selasa (17/8), tidak ada jawaban. ● mdl

## Warga Kota Bekasi Doakan RI Segera Pulih dari Pandemi Covid-19

BEKASI (IM) - Renungan suci dan apel kehormatan jelang hari kemerdekaan Indonesia ke-76 di Kota Bekasi, Jawa Barat mendoakan agar Indonesia lekas pulih dari pandemi covid-19. Kegiatan tahunan itu diselenggarakan di Taman Makam Pahlawan Patriot Bangsa Kota Bekasi, Selasa (17/8).

Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi mengatakan Indonesia tengah menghadapi masa pandemi covid-19. Sejahter ini, Kota Bekasi dalam penanganannya selalu kompak dengan Forkompimda Kota Bekasi untuk penegakan pencegahan covid-19.

"Bersama-sama kita mendoakan yang terbaik dan cepat pulih Indonesia di usia ke-76 tahun ini. Pengendalian ini terus dilakukan dengan kerjasama terbaik dari seluruh elemen di Kota Bekasi," kata Rahmat yang akrab disapa Pepen, Selasa (17/8).

Ia menjelaskan, apel Kehormatan dan renungan suci kerap tiap tahun selalu dilakukan menjelang hari Kemerdekaan Republik Indone-

sia. Kegiatan itu telah menjadi tradisi dalam mengenang para arwah pahlawan yang telah berjuang memerdekakan negara kesatuan Republik Indonesia.

Dalam kegiatan apel kehormatan dan renungan suci di Kota Bekasi, turut hadir Wakil Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto, dan Sekretaris Daerah, Reny Hendrawaty, serta Forkompimda Kota Bekasi.

Sedangkan Kapolres Metro Kota Bekasi, Komisaris Besar (Kombes) Aloysius Suprijadi diadap menjadi inspektur upacara yang diikuti sekitar 246 orang sebagai peserta upacara.

Kapolres Metro Bekasi, Kota Kombes Aloysius Suprijadi membacakan naskah upacara apel kehormatan dan renungan suci sekaligus menyatakan hormat sebesar-besarnya atas keikhlasan dan kesucian para pahlawan yang telah berjuang demi kebahagiaan bangsa.

"Kami berdoa semoga arwah saudara-saudara pahlawan diterima oleh Allah SWT," pungkasnya. ● pp

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## KERJA SAMA JAKPRO DENGAN PSSI

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri), Ketua Umum KONI Pusat Letjen TNI (Purn) Marciano Norman (kanan), Direktur Utama PT Jakarta Propertindo (Jakpro) Dwi Wahyu Daryoto (kedua kiri) dan Sekjen PSSI Yunus Nusi (kedua kanan) berfoto bersama sesuai menandatangani dokumen perjanjian kerja sama antara Jakpro dengan PSSI di Lapangan Latih Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta, Selasa (17/8). Perjanjian kerja sama tersebut sebagai bentuk optimalisasi Jakarta International Stadium untuk pengembangan industri olahraga sepak bola Indonesia.

## SAMA SEPERTI SAAT MENGHADAPI KOLONIAL

# Anies: Lawan Pandemi Butuh Stamina Luar Biasa

Anies berharap masyarakat saat ini menjadi pejuang yang mempunyai stamina luar biasa sebagaimana para pejuang yang merintis kemerdekaan Indonesia. Dalam stamina luar biasa tersebut, kata dia, perlu adanya persatuan semua elemen bangsa untuk berkerja sama dan berkolaborasi melawan pandemi Covid-19, kata Anies.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan salah satu makna yang bisa dipetik

dari peringatan HUT ke-76 RI adalah stamina luar biasa dari pejuang untuk melawan dan mengalahkan kolonial.

Menurut Anies, mereka membutuhkan waktu 17 tahun dari 28 Oktober 1928 hingga memproklamkan kemerdekaan pada 17 Agustus 1945. Stamina pejuang di masa lampau bisa dijadikan contoh untuk menghadapi pandemi Covid-19.

"Saudara-saudara semua yang saya hormati, bayangkan, perjalanan 17 tahun diperlukan stamina yang luar biasa untuk berjuang menghadapi kekuatan kolonialisme tanpa pernah tahu bisa berakhir, kapan bisa menang," ujar Anies saat memberikan sambutan ketika memimpin upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-

76 Kemerdekaan Republik Indonesia di halaman Blok G Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (17/8).

Anies mengatakan, mungkin masyarakat sekarang merasakan waktu 17 tahun singkat karena membaca kisah-kisah tersebut di buku sejarah dalam waktu 5 sampai 10 menit. Namun bagi para pejuang saat itu merupakan waktu panjang dan membutuhkan stamina luar biasa untuk bisa bertahan dalam akhirnya menang.

"Hari ini kita generasi penerus di republik ini dihadapi dengan tantangan (pandemi Covid-19) yang membutuhkan stamina panjang. Mereka dulu menghadapi kolonial tiap hari, tiap pekan. Tiap tahun, bertahun-tahun tanpa tahu kapan selesai. Hari ini kita ketemu dengan masalah yang sama (pandemi Covid-19). Setiap hari, setiap pekan, setiap bulan, setiap tahun stamina kita diuji. stamina intelektual, stamina mental, dan stamina fisik," jelas Anies.

Untuk itu, Anies berharap

masyarakat saat ini menjadi pejuang yang mempunyai stamina luar biasa sebagaimana para pejuang yang merintis kemerdekaan Indonesia. Dalam stamina luar biasa tersebut, kata dia, perlu adanya persatuan semua elemen bangsa untuk berkerja sama dan berkolaborasi melawan pandemi Covid-19.

"Sekali lagi mari kita tempatkan keselamatan sebagai prioritas bersama, singkirkan perbedaan, cari kesamaan-kesamaan, cari kebersamaan. Itu pelajaran yang diberikan oleh pendiri bangsa ini. Bangsa Indonesia sudah hadir sebelum kemerdekaan dan kemerdekaan mengarahkan kita untuk menuntaskan janjinya, semoga Tuhan Yang Maha kuasa, Allah SWT memudahkan ikhtiar kita dalam melunasi seluruh janji kemerdekaan dan di dalam memasuki bahwa gelaran keadilan sosial, gelaran kesejahteraan akan sampai kepada semua di mana saja di Republik Indonesia," pungkasan Anies. ● yan

## Jelang HUT RI, Pj. Bupati Bekasi Ziarah dan Tabur Bunga ke Makam KH. Noer Ali

FOTO: DOK.PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah) saat ziarah Makam Pahlawan Nasional KH. Noer Ali di Babelan, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Senin (16/8).

BABELAN (IM) - Menjelang Hari Kemerdekaan RI yang ke-76, Pj. Bupati Bekasi melakukan ziarah dan tabur bunga ke Makam Pahlawan Nasional KH. Noer Ali yang terletak di Komplek Pondok Pesantren At-Taqwa Putri, Kelurahan Bahagia, Kecamatan Babelan, Senin (16/8).

Turut hadir dalam acara tersebut, Wakapolres Metro Bekasi, AKBP Rickson PM Situmorang yang bertindak sebagai Inspektur Upacara, serta unsur Forkompimda dan Camat Setu.

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan dalam wawancaranya

menyampaikan, makna kegiatan ziarah dan tabur bunga kali ini sangat mendalam, terlebih ini merupakan kali pertama dirinya mengikuti rangkaian tersebut di Kabupaten Bekasi.

"Saya kira makna tabur bunga ini sangat mendalam, karena biasanya saya melakukan kegiatan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Provinsi. Ini baru pertama di sini dan terasa sekali suasana serta semangatnya untuk melihat bagaimana nilai-nilai perjuangan, terlebih saya juga sudah membaca buku beliau," ujarnya dalam rilis Prokopim, Senin (16/8).

Selain itu, dirinya juga berpesan kepada generasi muda, dalam momentum kemerdekaan yang terjadi di tengah masa pandemi ini, generasi muda diharapkan dapat terinspirasi dengan perjuangan para pahlawan, bahwasanya Kemerdekaan Indonesia penuh dengan sebuah perjuangan dan pengorbanan.

"Saya juga berpesan kepada para generasi muda khususnya yang ada di Kabupaten Bekasi, untuk lebih memaknai momentum kemerdekaan, karena Kemerdekaan Indonesia penuh dengan perjuangan dan pengorbanan dari para pahlawan," tutupnya. ● mdl

### PENGUMUMAN

PT. NUGRAHA INSAN KENCANA MINING ("Perseroan") suatu Perseroan Terbatas yang didirikan berdasarkan Hukum Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Barat. Dengan ini mengumumkan bahwa: FERDIE YANG dan SALEH akan melakukan pengambilalihan saham-saham milik pemegang saham pada Perseroan dan atas akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan kepemilikan saham pengendalian atas Perseroan. Bagi Pihak-Pihak yang berkepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan sebagaimana dimaksud diatas. Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Jakarta, 18 Agustus 2021 Direktur PT. Nugraha Insan Kencana Mining (Linan Kusno)

### PT. KOYOLEM INDONESIA

Berkedudukan di Kabupaten Bogor ("Perseroan") BERDASARKAN Keputusan Pemegang Saham PT. Koyolem Indonesia, tertanggal 16 Agustus 2021, berkedudukan di Kabupaten Bogor ("Perseroan"), telah diputuskan untuk melakukan penunuran terhadap modal dasar, modal disor dan modal ditempatkan Perseroan dengan cara penunuran nilai nominal saham. Bagi pihak ketiga yang memiliki keberatan atas penunuran modal tersebut dapat menyampaikan keberalamnya kepada Perseroan selambalambanya 60 hari tertingal sejak tanggal pengumuman ini. Pengumuman ini juga dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Tangerang, 18 Agustus 2021 Direksi PT. KOYOLEM INDONESIA Kp. Cikuda - RT. 001, RW. 005 Wanaherang - Gunung Putri, Kabupaten - Bogor

### PENGUMUMAN

Dengan ini Diumumkan bahwa Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat PT. SAWO MATENG REALTY, Berkedudukan di Kota Depok, per tanggal 02 Agustus 2021, yang dibuat dihadapan ANGGIA CITRANINGTYAS, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Grobogan, telah diputuskan menyetujui Pembubaran perseroan terhitung sejak tanggal keputusan tersebut. Bagi pihak ketiga yang berkepentingan dengan perseroan harap menghubungi Direksi kantor perseroan. Depok, 02 Agustus 2021 Ttd Direksi

## PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL DISETOR MELALUI KONVERSI UTANG PT. TITAN MINERAL UTAMA

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat dikonversikan sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah disetujui untuk mengkonversi utang PT TITAN MINERAL UTAMA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") kepada Pemegang Saham menjadi setoran modal atas saham baru yang diterbitkan oleh Perseroan, dengan rincian sebagai berikut: - PT ACROPOLIS WAHANA INVESTAMA sebesar Rp85.480.000.000,- menjadi 85.480 saham dalam Perseroan. - PT SIRIUS GLOBAL SINERGI kepada Perseroan sebesar Rp 802.000.000 menjadi 802 saham dalam Perseroan. sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan No. 02 tanggal 02 Agustus 2021, dibuat di hadapan Sriwi Bawana Nawaksari, S.H., M.Kn Notaris di Kabupaten Tangerang dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. Demikian Pengumuman ini disampaikan. PT. Titan Mineral Utama Unity Building Lt.5 Lot B, Jl. Boulevard Gading Serpong Kav.M5 No.21, Tangerang Tangerang, 18 Agustus 2021

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN DAN PELIMPAAHAN ASET CV. REZKY UTAMA (dalam likuidasi) Berdasarkan Keputusan Rapat Para Pesero CV. REZKY UTAMA (dalam likuidasi) ("Perseroan") tanggal 16-08-2021, telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan sejak tanggal 16-08-2021, melimpahkan seluruh aset Perseroan ke PT. REZKY UTAMA JAYA dan mengangkat Yufendy sebagai Likuidator. Para kreditor Perseroan diminta menyampaikan surat tagihan atas piutangnya dengan melampirkan bukti dalam waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini kepada: Yufendy (Likuidator) SOHO CAPITAL @Podomoro City Lt. 16 Suite SC-1606A, Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta 11470